

BAB IV

KESIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Penelitian ini membahas mengenai ungkapan seorang *Pick me girl* pada pemeran Hyun Soo Ah dengan menganalisis menggunakan teori representasi Stuart Hall, terhadap drama *My ID Is Gangnam Beauty*. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk representasi ungkapan seorang *Pick me girl* serta Mengetahui perilaku posisi Hyun Soo Ah drama *My ID Is Gangnam Beauty* dalam konteks sebagai seorang *Pick me girl*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa seorang perempuan yang telah mengaku sebagai *Pick me girl* adalah seorang perempuan yang melakukan usaha untuk membuat pria dan orang-orang lain terkesan dengan cara yang meyakinkan bahwa dirinya berbeda dengan perempuan pada umumnya, hal ini dilakukan agar diterima oleh pria dan masyarakat dan dianggap sebagai “salah satu perempuan yang baik”. Sebagai karakteristik dari seorang *Pick me girl* yang dapat diperhatikan yaitu, biasanya akan menyatakan kondisi pribadi yang berbeda dari karektistik umum ataupun stereotip gender, kemudian cenderung merendahkan perempuan lainnya, dan juga menunjukkan sikap, minat, kebiasaan dan juga gaya yang dianggap berbeda dan mampu menarik perhatian lawan jenis. Selain itu juga seorang *Pick me girl* juga dianggap mengabaikan isu-isu perempuan, feminisme, dan juga mengklaim bahwa perempuan tidak memiliki apapun untuk dikeluhkan. Menurut modern intimacy, *pick me girl* adalah seorang perempuan yang ingin dipilih, maka jika dianggap layak oleh sekelompok pria disekitarnya,

mereka memiliki kemungkinan untuk dipilih oleh salah satu pria tersebut sebagai pasangannya. Sebab, ia merasa bahwa diinginkan adalah hal yang menyenangkan. Pada intinya *Pick me girl* sangat ingin membuat laki-laki merasa bahwa “wah dia hebat ya, bisa begitu, bisa begini, hebat yah tidak begitu, cantik pula”. Secara sederhana dapat dipahami sebagai bentuk untuk mendapatkan pengakuan dari pria, karena merasa bahwa dengan pujian dan pengakuan mereka merasa telah mendapatkan pencapaiannya, dengan nilai dan juga identitas tertinggi di kalangan perempuan sekitarnya. Karena alasan tersebut yang tidak masuk akal itu, mereka tega melakukan hal tidak terpuji seperti menjelekkkan wanita lain untuk mendapatkan sesuatu yang mereka anggap sebagai hadiah dan pengakuan yang baik dari orang lain. Dari perkataan mereka pun, tercermin bahwa mereka membenci pergaulan yang banyak drama dan membesarkan konflik. Kemudian, sebenarnya mereka adalah orang yang terus-menerus mengadu domba antar kelompok temannya.

Seorang *Pick me girl* biasanya punya ambil garis yang khas yang ia ungkapkan, pada pertanyaannya memang sering mendapat sorotan, bukan hanya keberadaannya yang beda dari lain, tapi percobaan yang mengalihkan perhatian terhadap dirinya sendiri.

4.2 Saran

Dalam penelitian ini penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan Skripsi tentang ungkapan seorang *Pick me girl* dalam pemeran Hyun Soo Ah dengan drama *My ID Is Gangnam Beauty* masih jauh dari kata yang sempurna. Dengan keterbatasan waktu dan juga sumber daya, bahkan masih banyak dari

Sebagian penelitian ini yang masih kurang sempurna. Untuk mengetahui representasi ungkapan *Pick me girl* dalam drama korea, serta ideologi dan ungkapan yang telah mempengaruhinya, penelitian tersebut butuh penelitian yang lebih lanjut dan mendalam, dengan adanya metode yang lebih dan sumber data yang lebih luas. Bahkan *Pick me girl* memiliki sifat yang memiliki berbagai bentuk, bisa dengan ungkapan yang sangat sombong dengan gaya hidupnya. Bahkan berusaha merendahkan kaumnya supaya para pria berpikir bahwa ia tidak seperti perempuan lainnya. Dengan adanya penelitian ini saya harap adanya penelitian lainnya yang bisa menganalisis dengan teori ataupun metode yang berbeda dan lebih berkembang.

